

自転車の交通安全教育の徹底を

浅見美子(公明党)
 自転車事故防止対策として、ルールやマナーを学習する講習会の徹底と、自転車運転免許証の交付制度の導入を求める。

建設部長 交通安全推進協議会に諮り、ご意見を伺いながら、警察署、安全協会、各種団体と相談をして、安全教育の方にもこれからの力を入れていきたい。自転車運転免許証の交付制度ですが、教育委員

員会、PTA、警察署、いろいろな安教の団体とかと相談しながら検討していきたい。

市 小学校に基礎学力を高めるための、そらばんの活用自の新しい発想で教育特区の認定を受ける事も考えては。

教育長 そらばんの活用は、学習指導要領小学校3年生算数に示され、全校で取り扱っています。教育特区は、いろんな情報を集めて研究したい。



交通安全教室

本庁舎の駐車場の対策について

大西宣也(市民派クラブ)
 長い間にわたり本庁舎の駐車場の整備されないために道路上に車がふくれ交通安全の障害要因になっているが、

加島助役 入場待機車が路上で待機することは交通安全上、問題があると認識しています。他の方法も含めて考えていきたいと思えます。

市 施設の冷暖房の使用について当日の温度によって利用を図るべきだが、どうか。

市民部長 各市民センターの空調施設は、家庭のエアコンのように、気候などに合わせて冷暖房の切り替えができない状況になっています。

市 の作成する報告書や基本計画書の末尾にその費用を明記すべきだが、どうか。

牧田助役 事業別の行政コスト計算については原価計算の統一基準がないため現状では課題が多いと考えています。今後検討したいと思えます。

町田市のキャッチコピーは何か

吉田つとむ(自由民主党)
 町田市は、「多摩丘陵にはばたく市民文化都市」という「キャッチコピー」を廃止したのか。

牧田助役 新たな都市像をキャッチコピーとしてどうするのか、これから検討したいと思えます。

市 これから新しい「キャッチコピー」を市民に求める考えはないか。

市長 大変魅力のあるキャッチコピーがあれば、ぜひ皆さんの知恵をお借りしたいと思えます。

町田市 は新聞で、「市長交際費」が非公開とされている。その記事は正しいか。

市長 インターネット上で公開していませんが開示請求があれば開示することになっています。秘書課でもインターネットの整備も予定しているその際には、開示を考えています。

里山保全条例の設置を求める

川畑一隆(公明党)
 豊かな自然環境の保全・回復・創造への取り組みの一環として、町田市の貴重な里山(谷戸山)の保全を目的とした里山保全条例の設置を求める。見解を問う。

市長 北部丘陵等の保全は、町田市の大きな課題として取り組んでいかなければいけないと思えます。

環境・産業部長 環境基本条例を踏まえ、個々の条例の制定は今後研究していきたい。

市 前立腺がん検診の早期導入を求める。課題は何か。

加島助役 国の指針がまだ示されておらず、財政上の負担、費用対効果などが課題となっていくと思えます。

市 ベンチを公園等に寄附できる制度の構築を求める。

市長 一定の規格をもつて企業の協力を求めたらどうだろうかと担当者に話をしたところです。ぜひ推進をしたい。



貴重な里山(三輪町)

尾根緑道の整備

佐藤伸一郎(新世紀・自民)
 緑を残し、交通規制をそのままに、歩車共存道路として尾根緑道の更なる整備を望むが、どのように考えていますか。

市長 尾根緑道の北側については、将来の小山田方面の開発の際にどうするか、あわせて考えていきたいと思えます。南側については、もう少し検討してみたいと思えます。

小山ヶ丘小学校の来年度 四月開校に向け周辺の環境整備は、児童が安全で安心して学校生活を送れるように進んでいきますか。

教育長 来年度四月の開校に当たり、学校正面付近の横断歩道に信号機を設置していただけるとの警察署からの回答を頂いています。今後とも小山ヶ丘小学校周辺の道路の点検、交通事情等、交通環境の把握に努め、通学の安全が確保されるよう努めます。

青年後見制度・がん検診・教育

熊沢あやり(自由民主党)
 成年後見制度関連法が施行されましたが、市はどのように取り組んでいるのか。

加島助役 高齢者福祉課に担当を配置し、相談、市長申し立て手続等を行っています。広く知っていただくため、講演会やパンフレットの作成配布等を行っているところです。

市 少子化の中、乳がん・子宮がん検診の対象年齢を引き下げる予定は無いのか。

加島助役 がん検診の新指針が示されました。医師会等の関係機関と調整し、検討していきたいと考えています。

市 最近、青少年を取り巻く環境はあまり芳しく無い。家庭と学校が連携を深める必要があるのではないかと。

教育長 教育問題の多くは、学校だけでは解決できないものであり、学校、家庭、地域の連携が一層求められていると考えています。

非核平和都市への期待

石井恵子(社民ネット)
 非核平和都市としての有事業関連法に対しての市の基本姿勢は何か。

市長 引き続き平和を追求し、非核三原則を一層貫くということを内外に求めていく態度や活動が必要だと考えています。

市 NPOへ期待すること何か。

加島助役 市民との協働という面においてNPOの活動は大変重要であり、地域で先導的な役割を担っていくことを大いに期待しています。

市 施設使用料値上げに対して市民への説明責任はどのように行っているか。

企画部長 受益者負担の見直しにつきまして、「受益者負担の適正化に向けて」という報告書の考え方を基本としながら行ってきたところです。今後とも周知徹底を図っていきたく思っています。

文化芸術振興のための条例化を

佐藤常雄(公明党)
 文化芸術振興基本法は、芸術家や文化関係者の活動基盤を強化したと喜ばれている。本法律が自治体に求めている責務や理念を明確にするためにも条例を作るべきでは。

市長 まだ、この種の条例を持つていないところは少ないようです。川崎市などの例を参考にしながら条例化について積極的にいかかわっていきたく思っています。

市 森野やよい団地内の旧境川は、悪臭と蚊の発生源。廃川処理もしくは暗渠、蓋かけ等の改善策を望むがどうか。

牧田助役 この水路は町田市と相模原市とで管理を行っており、水路敷について国へ譲与申請中です。水路敷が下流よりも深くなっていますので地元の方や相模原市と十分協議の上、水路の底の部分への対策や転落防止のさくについて早急に対処します。

用語の解説

本文中の青文字の解説です

環境会計【2面】

企業等が、事業活動における環境保全のためのコストとその効果を認識し、可能な限り定量的(貨幣単位又は物量単位)に測定し伝達する仕組み。

ALS(筋萎縮性側索硬化症)【2面】

随意運動だけが進行性に出来なくなっていく疾患で、原因は不明。進行スピードは様々で、全身の筋力が低下していく。嚥下が出来ず、発語が出来ないためにコミュニケーションをとることが困難となり、人工呼吸器の助けが必要となります。

小1プロブレム【3面】

小学校に入学したばかりの1年生が、教室で騒いだり歩き回ったりして授業が成立しない問題。

傍聴を希望される方は市役所五階の

義塾(新)の傍聴室

市役所五階の傍聴室

本会議のインターネット放映を行っています。